



MPI CDMX



IESIDH

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Presentación de la Mesa de Trabajo Multisectorial 2023

"Enfoque de Derechos Humanos y Perspectiva de Género en el Periodismo"

El pasado jueves 16 de noviembre, la Instancia Ejecutora del Sistema Integral de Derechos Humanos (IESIDH), en colaboración con el Mecanismo de Protección Integral de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas (MPI), llevaron a cabo la Mesa de Trabajo Multisectorial 2023, en las instalaciones de la Casa Refugio Citlaltépetl, Ciudad de México. El evento contó con la participación del Mtro. Aarón Garduño Jiménez, Director de la IESIDH, Joaquín Aguilar Méndez, Director del MPI y María Cortina Icaza, Directora de Casa Refugio Citlaltépetl.

El objetivo principal de esta Mesa de Trabajo fue proporcionar herramientas de lenguaje inclusivo y cultura de derechos a periodistas y defensores de derechos humanos, con el fin de enriquecer sus coberturas informativas con enfoques y perspectivas que promuevan la equidad y respeto a los derechos fundamentales.

Durante el evento Dalia Souza, Directora de Zona Docs, ofreció una Conferencia Magistral titulada "Periodismo Feminista: una postura de derechos humanos para abordar la violencia social y estructural de género". En este espacio, Dalia compartió experiencias, datos y una postura de derechos humanos para resistir a la violencia social y estructural de género.

Por su parte Elizabeth Figueroa Ruíz, Coordinadora de Migración y Sandra Estrada Castillo, Oficial de Migración, ambas de Oxfam México, lideraron un taller práctico que proporcionó herramientas para la generación de nuevas narrativas migratorias en el periodismo y la comunicación, bajo un enfoque de derechos humanos.

Durante la sesión, también se dieron a conocer avances del "Estudio de percepción sobre la migración en México", realizado en 2022 por Oxfam México.

La Mesa de Trabajo contó con la participación presencial de personas periodistas, servidoras públicas y representantes del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México. Asimismo, el evento se transmitió en vivo por redes sociales, obteniendo 774 visualizaciones en un solo día. La diversidad de participantes enriqueció el diálogo y fortaleció el compromiso conjunto, hacia un periodismo más inclusivo y respetuoso de los derechos humanos.

La IESIDH y el MPI reafirman su compromiso continuo en la promoción de prácticas que fomenten la igualdad de género y el respeto a los derechos humanos, contribuyendo así a la construcción de una sociedad más justa e informada.

Video disponible en: <https://youtu.be/7Uxs9WRUjy0?si=HTc05yy6U46Ag0zq>

--OO--